

Le premier vice-président cubain se réunit avec des leaders évangéliques et protestants de notre pays



La Havane, 18 novembre (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est réuni à La Havane avec des leaders évangéliques et protestants pour évoquer la première rencontre du leader historique de la Révolution, Fidel Castro avec le Conseil Œcuménique de Cuba cela fait 30 ans.

Joel Ortega, président du Conseil des Églises de notre pays, institution leader du mouvement œcuménique cubain, a mis l'accent sur l'importance du maintien des relations avec le gouvernement. Il a mis en exergue le rôle des centres religieux à des moments cruciaux pour notre pays.

Pour sa part, le révérend Pablo Odén Marichal, représentant de la religion protestante, a considéré comme nécessaire une plus grande participation du mouvement œcuménique et des Églises à la recherche de solutions à des problèmes sociaux comme le vieillissement de la population.

Pour sa part, Miguel Díaz-Canel a exprimé la disposition de partager les préoccupations sur le plan économique et social ainsi que les défis en matière de lutte pour les valeurs, pour éviter l'instauration dans notre pays d'une plateforme de reconstruction capitaliste néo-coloniale et libérale.

La première rencontre entre le mouvement œcuménique cubain et le gouvernement cubain a eu lieu en 1984.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39529-le-premier-vice-president-cubain-se-reunit-avec-des-leaders-evangeliques-et-protestants-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba